

ESTABA EN UN SOLAR

Aparece calcinado el vehículo de dos detenidos en les Coves por robar algarrobas

La investigación aclarará si el incendio fue fortuito o, por el contrario, provocado

Josep Domingo, les Coves
La Guardia Civil ha abierto una investigación para esclarecer el origen del fuego que, en la noche del lunes, calcinó una furgoneta estacionada en un solar de les Coves y que había sido utilizada horas antes por dos jóvenes rumanos que fueron sorprendidos cuando, presuntamente, robaban algarrobas. Otros dos varones lograron escapar al cerco que habían establecido los vecinos.

Según informaron fuentes municipales, la investigación no descarta que el origen del siniestro fuera fortuito dado que el vehículo fue dejado en el solar por una grúa debido a una avería en el sistema eléctrico. A pesar de ello, cabe recordar que el pasado lunes, cuando fueron sorprendidos los ladrones, algunos vecinos estaban dispuestos a prender fuego al monovolumen colocando para ello zarzas debajo del vehículo.

El fuego se inició en la parte delantera del vehículo sobre las 23.00 horas del lunes, según indicó unos vecinos presenciales. Eran unas pequeñas llamas que provenían del habitáculo del motor y que poco a poco se dispersaron por todo el coche, según su relato.

Tras avisar al alcalde, Jacobo Salvador, fueron alertados tam-



SINIESTRO TOTAL. El vehículo quedó totalmente calcinado a causa del incendio.

bién los bomberos y la Guardia Civil, quienes se presentaron con rapidez al lugar de los hechos donde acudieron además numerosos vecinos.

Aunque por el momento no ha trascendido la causa del incendio. No se descarta que pudiera ser fortuito dado que por

la mañana se tuvo que trasladar con una grúa desde el lugar donde fueron interceptados los presuntos ladrones de algarrobas hasta el lugar donde se quemó. La utilización de la grúa se debió a que los presuntos ladrones de algarrobas al verse acosados por los agricultores quisieron si-

mular que el monovolumen se les había parado y no arrancaba, detalle que fue confirmado más tarde. Esta avería en el sistema eléctrico, provocada o no podría ser una de las causas del incendio. Habrá que esperar a que la investigación aclare lo ocurrido en les Coves.

LES COVES DE VINROMÀ / DOS PERSONAS MÁS CONSIGUIERON HUIR SIN QUE LOS 'VIGILANTES' LES ATRAPARAN.

MEDITERRÁNEO 09/10/2007 X. S.

Un grupo de agricultores retiene a dos ladrones e intenta quemar su furgoneta

La Guardia Civil intervino para que los vecinos no pudieran prender fuego al vehículo de los detenidos. Los propietarios de cultivos han organizado turnos rotativos para guardar las zonas debido a los robos.

Un grupo de agricultores sorprendió a dos personas e intentó quemar su furgoneta.

Una treintena de agricultores de les Coves de Vinromà retuvieron ayer a dos personas que fueron sorprendidas robando algarrobas junto a otros dos individuos e intentaron quemar la furgoneta que llevaban, debajo de la cual ya habían dispuesto hierbas secas. Finalmente, la patrulla de la Benemerita y algunas de las personas que estaban allí "consiguieron calmar los ánimos y evitar consecuencias mayores", como explicaron fuentes municipales.

Al parecer, los agricultores de la zona han organizado turnos de vigilancia rotativos para evitar los constantes robos de los frutos de cultivo. Uno de los participantes en esas labores de guardia vio a estas cuatro personas y avisó a los demás. A su llegada, consiguieron alcanzar a dos individuos, mientras que los otros dos lograron escapar. Entonces, afloraron los nervios por los constantes robos y se produjo el intento de incendio, que finalmente no prosperó.

El propio alcalde de la localidad, Jacobo Salvador, se trasladó a la zona para tratar de mediar entre los afectados "y que no cometieran ninguna locura. Aunque comprendo su situación, esa no es la mejor solución y si sobrepasan la ley serán los más perjudicados del caso", explicó.

El robo de algarrobas es una práctica habitual en la zona desde hace unos años, pero "en los últimos meses se ha incrementado de manera alarmante", por lo que los propietarios de terrenos decidieron, a mediados del pasado mes de septiembre, organizar esos turnos para evitar los delitos contra su patrimonio rural.

El primer edil indicó que "esperemos que no vuelva a pasar nada similar. En les Coves ya han robado la mitad de la cosecha". No obstante argumentó: "La Justicia debería actuar de otra forma contra estas acciones, pensamos que, ya que los robos son tan difíciles de combatir, hay que perseguir a los que compran y venden los productos".

